
1/12/16 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: INCENDIO  EL TORREÓN 

El pasado 23 de noviembre se produjo un incendio el Polideportivo El Torreón. 

Por las informaciones a las que hemos tenido acceso,  el mismo fue 

identificado por un trabajador. 

 

¿Por qué no funcionó la alarma antiincendios?  

 

 

 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz  del GM SOMOS POZUELO 

  



2/12/16 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: INCENDIO EL TORREÓN 

Nos consta que tras el incendio al menos dos trabajadores tuvieron que ser 

atendidos por los servicios médicos a causa de la inhalación de humo.  

 

¿Por qué motivo ni el Ayuntamiento, ni el Concejal de Deportes ni la Alcaldesa 

informaron sobre ello? 

 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz  del GM SOMOS POZUELO 

  



3/12/16 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: INCENDIO EL TORREÓN 

Cuando los bomberos intentaron conectar la manguera al hidrante de incendios 

éste no tenía presión suficiente y hubo que esperar a que llegara un camión 

con un tanque de agua más grande para sofocar el incendio. 

¿Qué responsabilidad tiene el Ayuntamiento en el mantenimiento de los 

hidrantes de incendios? 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz  del GM SOMOS POZUELO 

  



4/12/16 

Pregunta que realiza la concejala  del GM SOMOS POZUELO,  Pablo 

Gómez Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: VIVIENDA 

CAMPOMANES 

Hemos tenido conocimiento que de que una vecina de la Calle Campomanes 

viene sufriendo filtraciones de agua en el interior de su vivienda como 

consecuencia de la falta de tejado por parte de la vivienda colindante. Tan 

pronto como hemos tenido noticia de ello nos hemos puesto en contacto con el 

Concejal de Obras y con la Concejala de Urbanismo, con el objetivo de que 

requirieran al propietario para que acometiera la obra lo antes posible. La 

situación en la que vive esta vecina es insostenible, teniendo que pasar el día 

con las ventanas abiertas en pleno mes de diciembre para reducir la humedad 

que se transmite a través del muro compartido con la otra vivienda.  

En el caso de que el propietario no resuelva próximamente el problema, 

¿ejecutará el Ayuntamiento la obra? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de noviembre de 2016 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 



5/12/16 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: EXPROPIACIÓN PARCELAS EL 

MAISÁN 

En el acta de la Junta de Gobierno del 9 de noviembre de 2016 acordó 

interponer recurso contencioso-administrativo frente a las Resoluciones del 

Jurado Territorial de Expropiación Forzosa de la Comunidad de Madrid en las 

que se fijaban valores de justiprecio por un total de 12.281.841,63 €. 

Entendiendo que dicho recurso prosperará, nos preocupa que del total de las 

parcelas que componen El Maisán siga habiendo dos sobre las que aún no se 

ha iniciado el procedimiento expropiatorio. 

¿Cuándo se prevé iniciarlo? 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz  del GM SOMOS POZUELO 

  



6/12/16 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: DÍA MUNDIAL LUCHA CONTRA 

EL SIDA 

Cada año se diagnostican en España 3.000 nuevas infecciones por VIH y a 

pesar de ello el Gobierno ha reducido, desde 2012, un 77% el Plan Nacional 

contra el sida (de 14 millones pasó a 4). Unos recortes que no solo perjudican a 

los propios enfermos sino que multiplica el peligro de transmisión de la 

enfermedad. 

En esta situación ¿Cómo es posible que desde el Equipo de Gobierno no se 

organizara ningún acto de concienciación en pasado 1 de diciembre, Día 

Mundial de la lucha contra el sida? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz  del GM SOMOS POZUELO 

  



7/12/16 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: CAMPO 

RUGBY DEL VALLE LAS CAÑAS 

Se han puesto en contacto con nuestro Grupo miembros del Club Olímpico de 

Rugby. Aseguran que en el campo de rugby del Valle de las Cañas no existe 

acceso para ambulancias y que incluso en una ocasión tuvieron que trasladar a 

un menor que requería intervención hasta la zona donde podían acceder los 

servicios sanitarios. Consideramos que el acceso a ambulancias es 

imprescindible para el desarrollo seguro de actividades deportivas. ¿Cómo van 

a facilitar desde el Equipo de Gobierno la llegada de los sanitarios al campo?  

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



8/12/16 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: 

POLIDEPORTIVO VALLE DE LAS CAÑAS 

Los usuarios del campo de rugby del Valle de las Cañas solicitan que se haga 

una limpieza en la zona trasera del mismo, para poder utilizar ese espacio. 

¿Sería posible habilitar esas zonas para ampliar los campos de entrenamiento? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma  

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



9/12/16 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: Novus Telum Telecom S.L. 

¿Qué servicios, en qué fechas y con qué importes ha prestado Novus Telum 

Telecom, S.L. a este Ayuntamiento desde el año 2007? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz  del GM SOMOS POZUELO 

  



10/12/16 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: APARCAMIENTOS DE 

BICICLETAS SEGUROS 

 

En el pleno celebrado el pasado 26 de Febrero de 2015, se llegaron a una serie 

de acuerdos de obligado cumplimiento. Entre ellos la moción presentada por 

IU-LV “para la instalación de aparcamientos de bicicletas en entornos de 

transportes públicos”, aprobada por mayoría con los votos a favor, entre otros, 

del Partido Popular. 

En el acuerdo (como se puede observar en la foto adjunta), se aprueba “La 

instalación de aparcamientos de bicicletas seguros en las estaciones de 

cercanías y en las que se considere necesario del metro ligero”. 

¿Cuándo va a poner en marcha el Gobierno este acuerdo, aprobado hace ya 

casi un año, para así cumplir el mandato del pleno de nuestro municipio? 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejaldel GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



11/12/16 

Pregunta que realiza el la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Pablo 

Gómez Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: PROYECTO 

POZUELO CENTRO 

Tanto en la Comisión como en el Pleno de Presupuestos se nos habla de 

“Pozuelo en el Centro” como el proyecto que va a revitalizar el centro de 

nuestro municipio. De este proyecto sólo sabemos generalidades. Nos gustaría 

que nos informaran con detalle: ¿qué actuaciones están previstas en “Pozuelo 

en el Centro? ¿Cuál es la fecha prevista para el inicio de estas actuaciones?  

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



12/12/16 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  María Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: 

APARCAMIENTO CARLOS RUIZ 

Algunos vecinos se han puesto en contacto con nuestro grupo denunciando 

que en el polideportivo Carlos Ruiz hay muy poco espacio para aparcar. 

Aprovechando que pronto se va a abordar la construcción de la nueva piscina 

en el polideportivo, ¿tiene el Equipo de Gobierno previsto dotar a la zona de 

más plazas de aparcamiento? 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala  del GM SOMOS POZUELO 

  



13/12/16 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: ASCENSOR PARKING 

Nos llegan quejas de los vecinos porque el ascensor del parking de Plaza 

Padre Vallet tiene un funcionamiento irregular, dejando de estar operativo 

algunos días y provocando con ello problemas en los usuarios con dificultades 

de la movilidad. ¿En qué situación se encuentra el ascensor? ¿Se está dando 

seguimiento a su funcionamiento? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



14/12/16 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: AYUDAS A 

LA COOPERACIÓN 

En la comisión de presupuestos nos dijeron que la ayuda a la cooperación se 

canalizaba a través de los municipios con los que estamos hermanados. 

¿En qué consiste exactamente esta ayuda? Si es económica, por favor 

especifiquen la cantidad que se destina a cada uno de los municipios 

hermanados 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

 

 

 

 

 

 



15/12/16 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO, Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: AMPLIACIÓN DEL SERVICIO 

DE ESTACIONAMIENTO REGULADO 

 

En el presupuesto general para 2017 aprobado recientemente, en el programa 

1331 Estacionamiento y Grúa, se prevé un aumento del gasto en el TROE 

Estacionamiento regulado y grúa, debido a la ampliación de las zonas 

afectadas en nuestro municipio por el servicio de estacionamiento regulado 

(SER). 

¿Podrían indicarnos exactamente las calles que van a verse afectadas con la 

implantación de este servicio? Asimismo, nos gustaría conocer los plazos en 

los que se llevará a cabo, concretamente cuándo estará implantado este 

servicio en las nuevas zonas. 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

 

  



16/12/16 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO, Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: NUEVA LÍNEA URBANA DE 

AUTOBUSES 

 

En el presupuesto general para 2017 aprobado recientemente, en el programa 

4411 Transporte Colectivo Urbano de Viajeros, se prevé un aumento del gasto 

en el TROE Servicio Urbano de Autobuses, debido a la creación de una nueva 

línea urbana de autobús los fines de semana. 

¿Qué recorrido cubrirá esta nueva línea de autobuses? ¿Con qué frecuencia 

pasará, y durante qué horas? Asimismo, nos gustaría conocer cuándo estará 

implantada esta nueva línea urbana en nuestro municipio. 

 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

 

 

 



17/12/16 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO, Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: VIVIENDAS MIRADORES 

En el Proyecto de Presupuestos para 2017 se nos explica que la clave 22605 

del Programa 9331 es una partida destinada al pago de las cuotas de las 

comunidades de vecinos. ¿Está ya el Ayuntamiento al día en el pago de las 

estas cuotas en las viviendas de Miradores II? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

 

 

  



18/12/16 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO, Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: JARDÍN LOS HORTALES. 

 

Entre las calles Mercedes de la Cardiniere y San Juan de la Cruz, existe un 

jardín urbano, fruto del trabajo altruista de muchos vecinos y vecinas, que 

durante años han podido disfrutar gracias a la transformación que realizaron en 

un descampado sin uso. Se trata de una iniciativa vecinal que aportaba un 

espacio amable y útil a los vecinos de la zona, y que ahora se encuentra en 

riesgo de desaparecer totalmente ya que se han iniciado unas obras cercanas. 

¿Se ha reunido el Equipo de Gobierno con los vecinos de la zona para intentar 

que la existencia de este espacio sea compatible con la carretera que se va a 

construir? En caso de que no sea compatible ¿ofrecen ustedes alguna 

alternativa para que este proyecto no desaparezca y se pueda encontrar un 

nuevo emplazamiento cercano en el que llevarlo a cabo? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



19/12/16 

 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: CAÍDA DE 

ÁRBOLES 

Llevamos varios meses preguntando por la caída de árboles en diferentes 

zonas del municipio. La última vez fue el pleno pasado, y hace unos días nos 

vuelven a enviar fotos de tres árboles caídos, uno de ellos cerca de una zona 

infantil. 

En sus repuestas explican medidas rutinarias que no parecen estar dando 

resultado. ¿Se han planteado acciones concretas que den solución a este 

problema? [SE ADJUNTAN FOTOS] 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 



20/12/16 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 15 de diciembre de 2016, sobre: MEDIDAS 

CONTRA POBREZA ENERGÉTICA 

¿Tiene el ayuntamiento algún tipo de convenio o acuerdo con las empresas 

suministradoras de energía por el que se dé aviso a los servicios sociales antes 

de cortar el suministro a los vecinos del municipio? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 5 de diciembre de 2016 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

 

 


